
 
 

INDICAÇÃO Nº 051/2025 
 

Proponente: Hilário de Oliveira Neto 
 

Destinatário: Exmo. Sr. Antônio Lidiney Gobbi 
                       Prefeito de Marechal Floriano-ES 
                       
Exmo. Juarez José Xavier 
Presidente da Câmara Municipal de Marechal Floriano-ES 
 
 

O Vereador que esta subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais, indica 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a construção de um cemitério público 
municipal nas regiões de Santa Maria, Araguaia ou Rio Fundo. 
 
JUSTIFICATIVA 
A construção de um cemitério público nas mencionadas regiões é uma necessidade 
urgente e de extrema importância para a população local. Atualmente, muitos 
moradores enfrentam dificuldades para á sua população, principalmente em 
momentos de luto e tristeza, quando é essencial contar com um local adequado e 
acessível para realizar as despedidas de seus entes queridos. 
 
Entre os principais pontos que justificam esta indicação, destacam-se: 

1. Acessibilidade: A construção de um cemitério nesta região permitirá que os 
moradores realizem sepultamentos de forma mais digna e próxima de seus 
lares, evitando deslocamentos longos e complicados, que podem ser 
oneroso e emocionalmente desgastantes para as famílias enlutadas. 

2. Conveniência: Um cemitério público municipal nas regiões indicadas 
atenderá à crescente demanda da população local, especialmente 
considerando o crescimento urbano e a necessidade de infraestrutura que 
acompanhe este desenvolvimento. 

3. Dignidade e Respeito: A oferta de um espaço adequado para os 
sepultamentos é um sinal de respeito aos cidadãos, proporcionando um local 
apropriado para as famílias se reunirem em momentos de luto, em um 
ambiente que promova a tranquilidade e a conservação da memória dos que 
partiram. 

4. Regularização e Planejamento: A criação de um cemitério público, 
adequadamente regulamentado, é uma medida que pode contribuir para 
organizar e planejar melhor o uso do solo, evitando ocupações inadequadas 
e preservando a dignidade dos rituais funerários. 

Diante do exposto, solicito que Vossa Excelência avalie a proposta com a 
sensibilidade que o assunto requer, a fim de que possamos garantir um espaço 
digno e necessário para os cidadãos de Marechal Floriano. 
Agradeço a atenção e fico à disposição para quaisquer esclarecimentos que se 
façam necessários. 
 

 
Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 

Hilário de Oliveira Neto  
Vereador 
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